



スマイル保育園

暑中お見舞い申し上げます。梅雨が明け、暑い夏がやってきました！園にはかぶとむしがやってきました。虫が大好きな子どもたちは大喜びし、興味津々に毎日観察しています。暑い日が続きますが、夏ならではの遊びを取り入れ、しっかり食べ、そしてたっぷり休息を取りながら体調の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

8月の『うた』

- ・南の島のハメハメハ大王
- ・おばけなんてないさ
- ・ヤッホッホ夏休み

8月の製作

ちょうちん



お祭り気分を味わおう！
夏まつりに飾るよ

HAPPY
BIRTHDAY

およべ かなとくん 2歳
むらた るかちゃん 2歳



収穫体験

5月に植えたトマトが色付き始めました。赤く色付いた美味しいトマトを収穫しました。



栽培活動



7/5は七夕会でした。夜空の背景を見ながら何がはじまるのか興味津々な子どもたち。ペーパーサートの彦星と織姫が登場すると目をキラキラさせ七夕のお話を静かに聞いていました。七夕の由来や意味を知ることが出来ました。お話の後は星釣り大会も楽しみました。



水遊び

始まりました

行事予定

22日(木) 夏祭り
23日(金) お誕生日会
夏まつりの詳細は別途お知らせします



お知らせ

・2歳児クラス以上の水遊びについて
水遊びセットのご用意をいつもありがとうございます。園では子どもたちの安全を守るために毎日暑さ指数(WBGT)等を踏まえながら、戸外遊びや水遊びが可能かどうかを判断しています。暑さ指数が31以上は「危険」のため戸外活動は控え、室内での遊び活動にしています。

・熱中症や夏風邪が流行る時期です。暑さで疲れが溜まりやすく、睡眠不足の様子も見受けられます。早めの就寝、朝ごはんをしっかり食べるなど規則正しい生活リズムになるようご協力をお願いします。

熱中症予防 バランスの良い食事と十分な睡眠で「丈夫な体」を作りましょう！